

## Un karaoke inaugura esta tarde en Artziniega su VIII Semana del Euskera

**En el museo etnográfico se proyectará un montaje de diapositivas sobre Jamaica**

Artziniega. El frontón de la villa ayalesa de Artziniega acogerá hoy a las 18.00 horas una sesión de karaoke para todas las edades, en el que sólo se interpretarán canciones en euskera. Y es que se trata del acto de apertura del programa de la octava semana de la lengua vasca que organiza este Ayuntamiento, a fin de promover el uso de este idioma entre la población. Dos horas después, el museo etnográfico proyectará un montaje de diapositivas sobre Jamaica, realizado por una pareja de jóvenes euskaldunes del municipio. Los actos proseguirán mañana, a las 18.00 horas, con la presentación en el frontón del espectáculo Dinosaurio egitasmoa, a cargo del grupo Monda-Lironda. Además, habrá una nueva proyección de diapositivas, a las 20.00 horas en el museo, a cargo de Patxi Lasarte, que versará sobre un viaje en bicicleta desde Euskadi a China.

La jornada del miércoles estará destinada a lo más pequeños que podrán disfrutar, a las 17.00 horas en la calle de Enmedio, con diversos juegos organizados por la AMPA; y, a las 18.30 horas, en la biblioteca, de una sesión de cuentacuentos a cargo de Maite Franko, para niños y niñas de 4 a 8 años. Además, los mayores de ocho años tendrán en la Parte Vieja una gymkhana organizada por Urizahar Elkartea.

El museo también albergará, a las 20.00 horas, una proyección de cortometrajes en la que se podrán contemplar vídeos del II Rally Audiovisual de Euskal Herria.

### Festival

El jueves el alumnado de la escuela Arteko Gure Ama ofrecerá un festival vasco en el centro, a las 12.00 horas. A partir de las 18.00 horas, habrá una taller de zancos en la Plaza Garai y un circuito infantil de patines en el frontón.

Para el viernes sólo hay previsto un euskal poteo, a partir de las 20.30 horas en la Parte Vieja. Sin embargo, el sábado acogerá desde el mediodía y hasta la llegada de la noche, desde partidos de pelota y bailables hasta una comida popular y el ya tradicional Akersugorri. Se trata de la fiesta de San Juan que organiza el museo y que en esta edición engloba pasacalles, morcillada, danzas vascas y la hoguera.

Además, la biblioteca municipal expondrá durante toda la semana novedades de la literatura vasca. Las personas interesadas en inscribirse a la comida popular del sábado -que se celebrará en el frontón o en la Plaza Arriba, dependiendo de la meteorología- pueden formalizar las inscripciones hasta mañana en el Ayuntamiento. El menú incluye alubias con sacramentos, postre, pan, vino, agua y pacharán, y tiene un precio de 15 euros para adultos y de 7 euros para niños de hasta 12 años. >a.o.